

Le président salvadorien souligne les réussites de sa première année de mandat à la tête du pays



San Salvador, 1 juin (RHC)- Le président salvadorien, Salvador Sánchez Cerén, a souligné les réussites obtenues par son gouvernement au cours de sa première année de mandat.

Lors d'une intervention à l'Assemblée législative du Salvador, Salvador Sánchez Cerén a rappelé qu'au cours de cette année l'économie salvadorienne a connu une croissance de 2%, ce qui a permis de créer de nouveaux emplois, d'augmenter les salaires et de faire remonter les exportations, surtout vers la Chine et les États-Unis.

Le président salvadorien a par ailleurs rappelé que son gouvernement a favorisé la diversification de l'économie et qu'il a contribué au renforcement des PME en apportant un soutien technique et financier à ces entreprises, avec 452 millions de dollars de crédits accordés.

De plus, Salvador Sánchez Cerén a mis en exergue le programme mis en place par son gouvernement pour améliorer la sécurité alimentaire et approvisionner la population en denrées de base. Il a

également évoqué les millions de dollars investis en infrastructures, notamment pour les transports et l'énergie.

Lors du bilan de sa première année de mandat, Salvador Sánchez Cerén a promis de continuer à travailler avec honnêteté, efficacité et transparence.



Radio Habana Cuba